

Bremgarten, 27. Februar 2020

Medienmitteilung

St. Josef-Stiftung

Eisfeld Bremgarten – wie weiter?

Das Eisfeld Bremgarten war eine grosse Attraktion in der Vorweihnachtszeit des vergangenen Jahres. Aber wie geht es nun weiter? Die Initianten suchen nach engagierten Persönlichkeiten, welche dieses tolle Projekt übernehmen möchten. Dies anlässlich des Informationsanlasses vom 11. März 2020, 19 Uhr im Restaurant JoJo.

Mit Freude kann an das familiäre Eisfeld und das gemütliche Eisfeld-Stübli beim Lindenplatz zurückgedacht werden. Diese Attraktionen waren ein Highlight für die Bevölkerung von Bremgarten in der Vorweihnachtszeit und während des Christkindli-Märts. Aber wie geht es nun weiter? Die St. Josef-Stiftung hatte für das Jahr 2019 die Hauptorganisation übernommen, anlässlich des 130 Jahre Jubiläums der Stiftung. Für die Trägerschaft - bestehend aus Bremgarten Tourismus, Verein Christkindli-Märt Bremgarten und der St. Josef-Stiftung - war von Anfang an klar, dass für künftige Austragungen neue Organisatoren gefunden werden müssen. Bis jetzt hat sich leider noch keine Interessensgruppe gemeldet, welche das Projekt Eisfeld Bremgarten konkret übernehmen würde. Deshalb hat das Gremium entschieden, sich mit einem Aufruf an die Bevölkerung zu wenden. Es wäre schade, wenn dieses tolle Projekt nur einmalig in Bremgarten stattgefunden hätte.

Der **öffentliche Informationsabend** findet statt am:

Mittwoch, 11. März 2020, um 19 Uhr, im Restaurant JoJo

An diesem Abend wird das Projekt präsentiert, mit Bildern veranschaulicht und auch die finanzielle Seite aufgezeigt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, an dieser Veranstaltung teilzunehmen.

Das Eisfeld Bremgarten war ein Erfolg und die Organisatoren hatten viele positive Rückmeldungen erhalten. Die Abrechnung ist zwar noch nicht ganz abgeschlossen, aber bereits zum heutigen Zeitpunkt kann gesagt werden, dass sie dank der grosszügigen Unterstützung der Sponsoren und Gönner in etwa ausgeglichen sein wird. Die Auslastung war zufriedenstellen: Das Eisstockschiessen mit Firmen/Vereinen erreichte eine Auslastung

von ca. 76%. Bei den Schulen/Institutionen war die Eisfläche ca. zu 82.5% vermietet. Bei den normalen Öffnungszeiten war eine gute Auslastung zu verbuchen. Das Iisfäld-Stübli (betrieben vom Stiefelchnächt) bot ein hohes Niveau bei Speisen und Service und war am Abend jeweils gut besucht. Die Initianten hoffen nun, dass die Geschichte Eisfeld Bremgarten eine Fortsetzung findet.

Kontaktpersonen:

- Mirjam Hegenbarth, Marketing & Kommunikation, St. Josef-Stiftung, Tel 056 648 47 17, mirjam.hegenbarth@josef-stiftung.ch